
Die letzte Täuschung der Weltgeschichte—Der Weg zur letzten Krise

Die letzte Täuschung der Weltgeschichte

Leitfrage:
� Wenn habt ihr das letzte Mal etwas nicht erkannt, obwohl ihr darauf starrt?
� Dinge sind nicht immer so, wie sie erscheinen, oder?

Einleitung
� Offenbarung 12 führt uns von einem Krieg im Himmel zu den entscheidenden Ereignissen, 

die mit der Geburt, dem Tod, der Himmelfahrt und der Inthronisation von Christus zu tun 
haben.
� Durch die Verfolgung der Gemeinde durch einen Drachen, der nicht länger den Krieg im 

Himmel fortführen konnte bis hin zur letzten Schlacht zwischen dem Drachen und seinen
Verbündeten und den Übrigen vom Geschlecht der Frau.

� Von diesem Punkt der Offenbarung an schauen wir ausschliesslich auf die letzten Ereignisse 
der Weltgeschichte.
� Der gleiche Drachen, der den himmlischen Christus (Michael) bekämpfte und der danach

den irdischen Christus (den Knaben der Frau) bekämpfte, der dann die Frau angriff 
(diejenigen, die durch das Blut überwunden haben), der bereitet nun einen Angriff auf die
übrigen von ihrem Geschlecht, das Endzeitvolk Gottes.

� Wenn wir zum letzten Vers von Kapitel 12 gelangen, da kommen wir zum Höhepunkt 
dieses Krieges der im Himmel begann.

Offenbarung 12,17-18
� „Und der Drache wurde zornig“

� Das ist nichts Neues, denn in Vers 12 haben wir gesehen, dass der Drache schon zornig 
war.
� Er ist durch sein wiederholtes Versagen frustriert.
� Vers 8 sagt, dass er nicht stark genug war, im Himmel zu bleiben.
� Später sehen wir, wie Gott sich um die Frau kümmert.

• Die Erde hilft der Frau.
� Immer wieder werden die Absichten des Drachen durchkreuzt.

� Und nun am Ende der Weltgeschichte tritt er den Übrigen gegenüber vom Geschlecht der
Frau.

� „und ging hin, zu kämpfen gegen die übrigen von ihrem Geschlecht“
� Wenn es sich einmal anschaut, dann ist das doch eine komische Art von Kriegführung.

� Wenn ich also Krieg mit euch anfangen würde, dann würde ich direkt zu euch gehen 
und euch eins drauf geben.

� Aber das macht der Drache nicht.
� Statt das er konfrontiert, geht er weg, um Krieg zu machen.
� Die Realität ist, dass ihm klar wird, dass er nicht stark genug ist.
� Er erkennt, dass er alleine wiederholt versagt hat.
� Er ist fest entschlossen nicht in den letzten Konflikt ohne Verbündete zu gehen.

� So zieht er sich für eine gewisse Zeit aus diesem Konflikt zurück und tritt an den Strand 
des Meeres.
� Von dort ruft er zwei Tiere: eins aus dem Meer, das andere aus der Erde.

� Der Drache bereitet einen Kampf mit den „übrigen von ihrem Geschlecht“ vor.
� Hier haben wir deutlich eine Parallele zum ersten Nachkommen der Frau, Jesus Christus.

� Die Erfahrungen von Jesus, als er auf dieser Erde war, dienen als Modell für die 
Erfahrungen der Übrigen in der letzten Generation der Weltgeschichte.

1 von 10



Die letzte Täuschung der Weltgeschichte—Der Weg zur letzten Krise

Die Identität der Übrigen
� Wer sind die „übrigen von ihrem Geschlecht“?
� Es werden hier zwei Kennzeichen als Identifikation gegeben:

� Es sind die, die Gottes Geboten gehorchen (wir werden darüber mehr sehen, wenn wir zu 
Kapitel 14 kommen).

� Es sind die, die „haben das Zeugnis Jesu“.
� Mit anderen Worten: Sie haben eine prophetische Gabe, so wie Johannes sie hatte, als

er die Offenbarung empfing.
� Die „übrigen von ihrem Geschlecht“ von der letzten Generation der Weltgeschichte werden 

sich dadurch auszeichnen, dass sie die prophetische Gabe haben und eine Entschlossenheit, 
die Gebote Gottes zu halten.

Der letzte Kampf
� Wie führt nun der Drache diesen Krieg gegen die Übrigen aus?
� Wir haben gesehen, dass er an den Strand des Meeres geht und zwei Tiere hervorruft, eins 

aus dem Meer und eins aus der Erde.
� Nun sehen sich die Übrigen drei Gegnern gegenüber.

� Dem Drachen.
� Dem Meerungeheuer.
� Dem Landungeheuer.

� Es ist interessant, dass in der Offenbarung über Gott in Dreierausdrücken gesprochen wird.
� Das haben wir besonders in Kapitel 1 gesehen.
� Wir denken über Gott als Vater, Sohn und heiliger Geist.

� Wiederholt werden im Buch der Offenbarung Anspielung auf die Drei gemacht.
� Könnte es sein, dass wir im Drachen, dem Meerungeheuer und dem Landungeheuer eine 

Fälschung der Taten Gottes haben?
� Genau das werden wir finden.

� Der Drache ist sozusagen wie der Kopf des Unternehmens, der die Kontrolle hat.
� Er hat die anderen ins Spiel gebracht.
� Er hat die eigentliche Autorität und gibt diese an die anderen weiter.
� Der Drache ist hier der falsche Gott-Vater.
� Das bedeutet, dass diese Tier aus Offenbarung 13,1-10 ein falscher Gott-Sohn, ein 

falscher Christus, ist.

Offenbarung 13,1-5
� Wenn wir uns diese Texte genau ansehen, dann erkennen wir, dass wir es hier mit einer 

absichtlichen Fälschung oder Parodie von Jesus Christus zu tun haben.
� Dieses Tier hat 10 Hörner und 7 Köpfe.
� Gibt es sonst in der Offenbarung eine ähnliche Gestalt?
� Der Drache hatte 7 Köpfe und 10 Hörner.
� Es ist interessant, dass diese Tier dem Drachen sehr ähnlich sieht.

Johannes 14,9
� Jesus kam auf diese Erde, um uns zu zeigen, wie der Vater ist.

� Das Meerungeheuer zeigt uns, wie der Drache ist.
� Beide haben 7 Köpfe und 10 Hörner.

� Das letzte Mal, als ihr in einem Zoo wart, habt ihr bestimmt nicht solche Tiere gesehen.
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� Wenn ihr aber zwei Tiere sehen würdet, die sich so sehr ähneln, dann hättet ihr bestimmt 
eine Tierart gesehen.
� Ihr hättet zwei von derselben Sorte.

� So wie Jesus wie der Vater ist, so ist dieses Meerungeheuer wie der Drache.

Vers 2
� Vom Drachen bekommt das Tier also seine Autorität.
� In Matthäus 28,18 sagt Jesus: „Mir ist gegeben alle Gewalt im Himmel und auf Erden.“

� Wer hat Jesus die Autorität gegeben?  Sein Vater!

Vers 3
� Was bedeutet es, eine tödliche Wunde zu haben?

� Es bedeutet, eine Wunde zu haben, die dich töten wird.
� Wenn wir sagen würden, dass jemand tot ist und diese Person geheilt würde, was wäre das?

� Das wäre eine Auferstehung.
� Was ist an der Sache hier so bedeutsam?

� Dieses Meerungeheuer hat einen Tod und eine Auferstehung.
� Das sagt uns, dass dieses Meerungeheuer wie Christus ist.

� Es ist eine Fälschung des Dienstes Christi.
� Es stirbt und wird auferstehen, genauso wie Jesus starb und auferstand.

Vers 5
� Dieses Tier versieht seinen Dienst 42 Monate lang.

� Wie lang war der Dienst von Jesus?
� Er war 3 ½ Jahre lang.
� Hier wird der Dienst von Jesus durch den Dienst dieses Meertieres gefälscht.

� In einer früheren Präsentation haben wir gesehen, dass es sich hier nicht um wirkliche Tiere 
handelt, sondern um etwas anderes.

� In der letzten Krise der Weltgeschichte wird eine Fälschung von Jesus Christus geben.
� Es wird Mächte, vielleicht sogar eine Gestalt geben, so aussieht und so redet wie 

Christus, so dass man kaum den Unterschied erkennen kann.
� Der Drachen bringt ein Tier hervor, das eine Fälschung von Christus ist.
� Wenn der Drache eine Fälschung von Gott-Vater und das Meerungeheuer eine Fälschung

von Christus ist, dann kann man erwarten, dass das Landtier eine Fälschung des Heiligen 
Geistes ist.
� Genau das passiert.

Vers 11
� Hier haben wir ein lammähnliches Tier.

� Mit anderen Worten kann man sagen, dass es wie Christus ist.
� Der Heilige Geist wird von Jesus ja der „andere Tröster“ im Johannesevangelium genannt.

� Warum würde der Heilige Geist ein „anderer“ Tröster sein?
� Warum wurde er nicht einfach „der Tröster“ genannt?

� Wenn man das Johannesevangelium studiert, dann erkennt man, dass der Heilige 
Geist Jesus im Leben seiner Jünger ersetzen sollte.

� Jesus war der Tröster für die Jünger.
� Dort im Obergemach sind die Jünger deprimiert, denn sie hören, dass Jesus weggehen

wird.
� Doch keine Angst.  Jesus hat gesagt, dass er sie nicht als Waisen zurücklassen würde.
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� Ich werde euch meinen Heiligen Geist schicken, einen anderen Tröster, einen 
anderen, so wie ich.

� Der Heilige Geist tut also die Arbeit von Jesus auf dieser Erde
� Wenn dieses Tier also ein lammähnliches Tier ist, dann dient der Dienst Jesu als Modell für 

das Tier.
� Wir sehen in diesem Lammähnlichen Tier eine Fälschung des Heiligen Geistes.

Vers 12
� Ist es nicht interessant, dass dieses Tier von der Erde nicht daran interessiert ist, sich selbst 

zu fördern?
� Stattdessen fördert es die Interessen und die Macht des Meertieres.

� Auch das erinnert an den Heiligen Geist.
� In Johannes 16 steht, dass der Heilige Geist nicht von sich aus redet, sondern er spricht 

über Christus.
� Er zeigt auf Christus.

� Dieses Landtier ist eine Fälschung der Arbeit des Heiligen Geistes auf dieser Erde.

Vers 13
� Erinnert das nicht an Apostelgeschichte 2, wo der Heilige Geist Feuer vom Himmel 

herabbrachte, um die ersten Jünger zu salben?
� Hier haben wir eine Fälschung des Heiligen Geistes, der Feuer herabbringt.
� Doch wozu tut er das?

Vers 14
� Der Zweck dieser Fälschung des Heiligen Geistes ist, die Welt zu verführen.

� Es geht darum ein gefälschtes Pfingsten zu geben, eine Fälschung des Dienstes des 
Heiligen Geistes.

� Und das alles, damit die Menschen ein verzerrtes Bild vom wahren Gott und seinen 
Wünschen für die Menschheit bekommen.

� In Offenbarung 13 sehen wir etwas unglaubliches:
� Am Ende der Zeit wird es eine grosse weltweite Täuschung geben.
� Diese Täuschung wird eine gefälschte Dreieinigkeit darstellen, die sich vor der Welt in 

eine Position erhebt, die eigentlich nur Gott zukommt.
� Beim letzten Vortrag haben wir gesehen, dass der Teufel zwei Hauptmethoden hat, um mit 

Menschen umzugehen:
� Eine dieser Methoden ist durch Fälschung, Verführung und Überredung. 
� Die andere Methode ist durch Gewalt, Verfolgung, Bedrohung und Töten.

� Welche der Methoden funktioniert besser?
� Wenn man die Geschichte anschaut, dann kann man erkennen, dass Verfolgung für den 

Teufel oft ein Schuss nach hinten ist.
� Wir können da sehen, wenn der Glaube von Menschen bedroht wird, dann wird dieser 

Glaube oft viel stärker.
� Im Angesicht von Anfeindungen werden Menschen oft nur inbrünstiger.

� Ihre Gebete werden durch besondere Dringlichkeit aufgeladen.
� Ihr Glaube wird stärker und stärker.

� Satan hat längst herausgefunden, dass Gewalt seine Grenzen hat, wenn er seine Art von 
Königreich durchsetzen will.

� In den letzten Tagen der Weltgeschichte bringt er eine andere Methode zum tragen, um sie 
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gewissermassen mehr und mehr zu perfektionieren.
� Das ist die Methode der Fälschung.

� Er macht es fast unmöglich, für die Menschen zu erkennen, welches denn die richtige
Seite ist.

� Es ist fast unmöglich herauszufinden, ob sie es mit Christus oder Satan zu tun haben.

Folgen für uns
� Wenn wir uns auf das Ende zu bewegen, was sollte das für unser Leben bedeuten?

� Wenn wir uns dem Ende der Welt nähern, sollten wir die Heilige Schrift studieren, wie 
wir es noch nie zuvor gemacht haben.
� Das ist es ja, was wir gerade machen, wo wir das Buch der Offenbarung studieren, 

wobei wir danach trachten, tief zu schürfen, um diese Konzepte und Symbole zu 
verstehen.

� Wir sollten beten, wie noch nie zuvor.
� Wir sollten uns selber nicht trauen.

� Es kann passieren, dass wenn wir ein klein wenig die Bibel studiert haben, dann 
werden wir so selbstsicher über unser biblisches Wissen, dass Gott uns praktisch 
nichts Neues mehr beibringen kann.

� Täuschung ist überall in dieser Welt vorhanden.
� Satan versucht durch viele Mittel, selbst die Heilige Schrift zu verzerren, während wir

sie lesen.
� Wenn wir die Bibel lesen und darüber beten, sollten wir sogar unserer eigenen 

Meinung nicht trauen und Gott darum anflehen, dass er uns hilft, nicht das in der 
Bibel zu sehen, was wir wollen, sondern was wirklich da steht.

� Nun mögen wir sagen: Ach, ich mach mir da nicht so viel Sorgen.
� Ich weiss, dass Satan täuscht.
� Aber ich kenn doch die Bibel.
� Ich werde mich nicht von Satan täuschen lassen, wenn die Zeit kommt.

Das Ausmass der Täuschung
� Nun, lasst uns herausfinden, wie gross die Täuschung sein wird.

Verse 13 und 14
� Das ist doch beindruckend:

� Spektakuläre Zeichen am Himmel.
� Zeichen, die auf diese Erde kommen.
� Mächtige Wundertaten.

� Glaubt ihr, was eure Augen euch sagen?
� Glaubt ihr, was eure Ohren euch sagen?
� Glaubt ihr, was ihr berührt oder was ihr erlebt?
� Dieser Abschnitt hier sagt, dass man in den letzten Tagen der Weltgeschichte seinen Augen, 

Ohren und Tastsinnen nicht trauen kann.
� In den letzten Tagen werden die Dinge nicht so sein, wie sie aussehen.

Andere neuttestamentliche Hinweise auf diese Täuschung

2. Thessalonicher 2,8-10
� Hier sind deutliche Parallelen zu Offenbarung 13,13-14.

� An beiden Stellen haben wir Zeichen und Wunder, die die Bewohner der Erde verführen.
� Hier im 2. Thessalonicherbrief hier geht es um die gleiche Sache, wie in Offenbarung 13.
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� Er spricht von der letzten Täuschung der Weltgeschichte.

Vers 8 (Ende) und 9
� Wenn man in der griechischen Bibel nachschauen würde, dann kann man erkennen, dass 

Schluss von Vers 8 und der Anfang von Vers 9 das gleiche Wort enthält.
� Es ist das Wort für „kommen“ (Parusia).

� Dieses Wort ist das normale Wort für die Wiederkunft Christi im Neuen Testament.
� Und Vers 8 sagt uns, dass Jesus diese grosse Endzeitverführung durch die Herrlichkeit 

seines Kommens zunichte machen wird.
� Doch dann in Vers 9 (besonders Elberfelder macht das deutlich) da „dessen Ankunft gemäss 

der Wirksamkeit des Satans erfolgt.“
� Hier wird das gleiche Wort für „Ankunft“ gebraucht, wie in Vers 8, wo die Ankunft 

Christi beschrieben wird.
� Die Parusie oder Ankunft des „Gesetzlosen“ wie es wörtlich heisst (siehe auch 

Elberfelder, und gerade bei so einem Studium sind wörtliche Übersetzungen hilfreich) 
wird in der Macht des Satans geschehen.

Frage:
� Was geschieht zuerst:

� Die Ankunft des „Gesetzlosen“
� Oder die Ankunft von Jesus.

� Offensichtlich wird dieser Gesetzlose die Ankunft von Jesus fälschen, doch wird das vor 
oder nach der Wiederkunft Christi geschehen?
� Wer den Text hier genau angeschaut hat, der kennt die Antwort.

� Die Wiederkunft Christi kommt zum Schluss, denn wenn Jesus kommt, dann wird er 
den „Gesetzlosen“ und sein verführerisches Kommen zunichte machen.

� Das Kommen des Gesetzlosen kommt also vor der Wiederkunft Christi.
� Als Teil der Zeichen und Wunder, wird der „Gesetzlose“ in der Macht Satans die 

Wiederkunft Christi fälschen.
� Könnt ihr euch vorstellen, dass eines Tages ein Nachbar an eure Tür kommt, klingelt und 

sagt: „Habt ihr schon gehört, Jesus ist auf die Erde zurückgekommen!“?
� Ihr schaltet euren Fernseher ein und seht ihn.
� Er sieht so aus, wie auf den Bildern von Jesus.
� Er ist vielleicht 185 cm gross und hat die richtige Haarfarbe mit einer Stimme, die so 

sanft ist.
� Und sanft weist der die Führer dieser Welt zurecht, weil sie nicht in Frieden 

zusammenleben können.
� Und dann sagt er: Kommt zu mir, ihr alle!  Lasst uns zusammenstehen und uns 

vereinigen.  Lasst uns einander lieb haben!
� Und dann schauen wir und sagen: Wow, der sieht wirklich wie Jesus aus.

� Das hört sich wie Jesus an.
� Dann sagt der Nachbar: Komm, lass uns gehen!
� Was wirst du sagen?

� Nein, das ist wohl irgend so eine Täuschung.?
� Würdest du das sagen?

� Und wenn dein Nachbar fragt: Warum denkst du dass das eine Verführung ist?
� Sagst du dann: Vor einer langen Zeit habe ich einmal Vorträge gehört, wo ich vor so 

einer Täuschung gewarnt wurde.
� Meint ihr, das wäre gut genug, wenn die Zeit kommt?
� Ich denke nicht!
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� Es spielt nicht so sehr eine Rolle, was so einer denkt, der Vorträge hält.
� Ihr müsst schauen, ob das, was ihr hier lernt aus der Schrift kommt, denn der einzige Weg 

diese letzte Täuschung zu vermeiden, ist, das Wort Gottes zu kennen.
� Der einzige Weg, die Überzeugung dessen was wir sehen oder hören oder sogar was wir 

berühren oder erfahren zurückzuweisen, ist, das Wort Gottes für euch selber zu kennen.
� Wenn du das Wort Gottes für dich selber kennst, dann erkennst du auch die Täuschung, 

wenn sie kommt.
� Wenn du die Schrift nicht kennst, dann wir Satan einen Weg finden, dich zu überzeugen, 

dass er eigentlich Jesus Christus ist.
� So ist es meine Hoffnung und mein Gebet, dass diese Vorträge nur der Anfang für euch ist, 

sozusagen als Sprungbrett für das eigene Studium der Offenbarung und der ganzen Bibel.
� Wenn sich dann die letzten Tag der Weltgeschichte nähern, werde ihr bereit sein, den 

Täuschungen zu begegnen.

2.Thessalonicher 2,9
� Was bedeutet das: 2Zeichen und Wundern“?

Apostelgeschichte 2,22
� Was wussten die Führer Israels über Jesus?
� Sie kannten das irdischen Leben von Jesus.
� Sie wussten über seinen Dienst unter ihnen.
� Hier wird dieser Dienst in drei Worten zusammengefasst: 

� Machttaten (Elberfelder)
� Wunder
� Zeichen

2.Thessalonicher 2,9
� Auch hier steht:

� Machttaten (Elberfelder)
� Zeichen
� Wunder

� Am Ende der Weltgeschichte wird Satan nicht nur die Wiederkunft Christi fälschen, sondern 
auch den irdischen Dienst von Jesus.

� Ist das nicht erstaunlich?
� Er wird auf dieser Erde einhergehen und wie Jesus aussehen und wie Jesus sprechen.

� Die einzige Möglichkeit zu erkennen, dass es nicht Jesus ist wird sein, die Heilige Schrift 
selber zu kennen.
� Dann kann man nach diesen kleinen Abweichungen vom Weg der Wahrheit Ausschau 

halten.
� Vor der Wiederkunft Christi wird es eine Fälschung seiner Wiederkunft und seines Dienste 

geben.
� Doch es wird noch schlimmer.

Matthäus 24,23-24
� Habt ihr bemerkt?:

� Falsche Christusse
� Falsche Propheten

� Haben wir das nicht in Offenbarung 13 gesehen, die grosse Fälschung Christi und der 
Propheten?
� Sie tun grosse Zeichen und Wunder, um sogar die Auserwählten zu verführen, wenn das 
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möglich wäre.
� Ja, selbst die, die treu zu Gott halten werden zittern, wenn diese grosse 

Endzeitverführung kommt.

Vers 25
� Hier ist das Geheimnis:

� Jesus hat uns im Voraus gewarnt.
� Wir haben es in der Schrift, und besonders in den Prophezeiungen des Daniel und der

Offenbarung.
� Dort haben wir die Lehren, die uns auf diese Zeit vorbereiten.

� Er hat uns im Voraus gesagt, dass die Verführung kommen wird.
� Er hat uns im Voraus gesagt, dass wir unseren Sinnen nicht trauen sollen.

Vers 26 und 27
� Es ist interessant, dass selbst in den Lehren von evangelikalen Christen, von zwei Kommen 

Jesu gesprochen wird.
� Die Bibel sagt uns darüber nichts ausdrücklich.
� Doch diese Lehre wird aus der Bibel durch eine besondere Auslegungsmethode 

herausgezogen.
� Eine Stelle wird also auf die spektakuläre Wiederkunft Christi vom Himmel herab 

bezogen.
� Doch dann ist da das Konzept eines heimlichen Kommens Christi, welches vielleicht 

7 Jahre dem grossen, endgültigen Kommen Christi stattfinden wird.
� In der Bibel gibt es keine solche ausdrückliche Lehre.

� Das ist eine Konstruktion, die auf einer bestimmten Auslegungsmethode basiert.
� Wisst ihr was?

� Das jagt mir eine Todesangst ein.
� Warum?

� Es gibt einen Text, der über zwei Kommen von Jesus berichtet: 2.Thessalonicher 2,8-9!
� Dort ist das erste der zwei Kommen eine Fälschung.
� In Matthäus 24 haben wir eine Parallele dazu, wo es uns warnt: „Wenn du hörst, dass 

Jesus da oder dort ist, wenn du hörst, dass er im Geheimen gekommen ist, dann 
glaubt das nicht, denn das Kommen von Jesus wird wieder Blitz sein, der vom Osten 
bis zu Westen alles erhellt.

� Wenn Jesus kommt wird das spektakulär sein.
� Es wird sichtbar sein.
� Und jedes Auge wird ihn sehen.

� Du wirst es nicht im Fernsehen schauen müssen.
� Du wirst nirgends wohin reisen müssen, um ihn zu treffen.
� Jesus wird in aller Öffentlichkeit von allen gesehen werden.
� Die Geschichte, wie wir sie kennen, wird zu Ende gehen.

� Doch die, die das Wort Gottes nicht in die Tiefe studieren und mit diesen Prophezeiung nicht
um das richtige Verständnis gerungen haben, werden durch das, was ihre Augen sehen und 
ihre Ohren hören und durch ihre Erfahrung, verführt werden.
� Deswegen müssen wir in solchen Zeiten wie der unseren die Schrift studieren, wie wir sie

niemals zuvor studiert haben.
� Wir müssen beten, wie wir noch nie zuvor gebetet haben.
� Wir müssen lernen, dem zu misstrauen, was unsere Augen sehen und unsere Ohren 

hören, und Gott um ein richtiges Verständnis anflehen.
� Wir müssen offen sein, unser falschen Vorstellungen aufzugeben.
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Ist Gott fair?
� Vielleicht wird es euch jetzt etwas ungemütlich sein.

� So ist es auch mit mir.
� Wir müssen uns alle eine Frage stellen:

� Ist es fair von Gott, so eine Täuschung am Ende zuzulassen?
� Ist es fair, dass aufrichtige Menschen, die denken Jesus nachzufolgen, dass sie einer 

Täuschung erliegen, die so gerissen geplant ist, sodass noch nicht einmal Augen und 
Ohren sie erkennen können?

� Was wir in diesem Vortrag gelernt haben, wird die Grundlage für eine Vers für Vers 
Auslegung von Offenbarung 13 und 14 sein, die wir in den nächsten Vorträgen behandeln 
werden.

� Doch nun zu einer Antwort auf die Frage: Ist Gott fair, wenn er so eine Täuschung zulässt.

2. Thessalonicher 2,10-11
� Das ist ein erstaunlicher Text.

� Wenn man den nicht in der Bibel lesen könnte, dann würden wir es nicht glauben.
� Doch hier steht es direkt schwarz auf weiss:  Gott sendet eine mächtige Verführung, damit 

sie der Lüge glauben.
� Hier übernimmt Gott die Verantwortung:
� Gott erlaubt nicht nur die Endzeittäuschung.
� Es ist Teil von Gottes Plan.

� Warum soll Gott so etwas tun, dass die Menschen quält und verführt?

Vers 12
� Was ist die Absicht Gottes in dieser grossen Endzeittäuschung?

� Es geht darum, die auszusondern, die der Wahrheit nicht geglaubt haben.
� Es geht darum, die ins Licht zu stellen, die am Bösen ihre Lust hatten.

� Und dieses Böse gibt es in Menschen, die vorgeben, Christen zu sein.

Drei Gruppen von Menschen
� In der Welt gibt es heute drei Gruppen von Menschen:

Vers 10
� Man kann also sagen es gibt:

� Diejenigen, die die Wahrheit lieben.
� Von denen gibt es nicht so viel.

� Diejenigen, die die Wahrheit hassen.
� Von denen gibt es wahrscheinlich auch nicht so viele.

� Die Mehrheit wird heute sicherlich in der dritten Gruppe zu finden sein.
� Es sind Menschen, die die Wahrheit weder hassen, noch sie lieben.

� Es sind gleichgültige Menschen, die lieber auf dem Zaun zwischen Gott und Satan 
sitzen.

� Der Zweck Endzeittäuschung aus der Perspektive Gottes ist:
� Die Menschen vom Zaun runter zubekommen.

� Die letzten Ereignisse der Weltgeschichte werden so aneinandergereiht werden, dass 
jeder Mensch auf dieser Welt in einem von zwei Lagern zu finden sein wird.

� Das ist eine Thematik die wir sehr deutlich in der zweiten Hälfte der Offenbarung finden.
� Die letzten Ereignisse der Weltgeschichte werden dazu führen, dass jeder Mensch auf
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dieser Welt entweder die Wahrheit lieb hat oder auf der anderen Seite sein wird.
� Der Zweck dieser Täuschung ist, klar zu machen, wo jeder Mensch steht.

� Diejenigen, die nicht ganz zu Gott gehören, die nicht die Wahrheit durch und durch 
lieben, werden die Täuschung nicht nur annehmen, sondern sich auch darüber freuen.

Die richtige Seite
� Wie kann man es verhindern, auf der falschen Seite zu stehen, wenn dieser Tag kommt?

Vers 10
� Es geht bei dem Text nicht darum, dass wir daran arbeiten, in uns die Liebe zur Wahrheit zu 

entwickeln.
� Es ist noch nicht einmal etwas, wofür wir uns entscheiden.

� Es ist etwas, das wir als kostenloses Geschenk annehmen oder empfangen können.
� Man kann Gott darum bitten.
� Wir können z.B. so ein Gebet beten:

„Herr, ich möchte gerne eine Liebe zur Wahrheit haben, egal was es kostet.“

� Die Wahrheit kann uns etwas kosten.
� Sie kann die Arbeitsstelle kosten.
� Sie kann die Familie kosten.
� Sie kann das Leben kosten.

� Durch die Jahrhunderte hindurch haben Menschen die Erfahrung gemacht, dass es sehr 
kostspielig sein kann, der Wahrheit zu folgen.

� Ist die Wahrheit euch so viel wert?
� Seid ihr bereit dafür alles zu riskieren, diese Liebe zur Wahrheit zu empfangen?

� Wenn ihr dieses Gebet betet, werdet ihr es empfangen.
� Die Liebe zur Wahrheit ist da als Geschenk.
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